

jueves 19 de abril de 2012

La Escuela Municipal de Natación cumple su última cita de la fase de clasificación del Circuito Provincial en Coín

Un total de cuatro localidades, entre ellas Antequera, han albergado la fase previa

El 11 de Mayo se disputará la final en la localidad de Nerja



Se cerró la primera fase del Circuito Provincial de Natación que se ha venido celebrando durante los últimos meses con un total de cuatro sedes (Ronda, Antequera, Alhaurín de La Torre y Coín), precisamente esta fue la última y celebrada la pasada semana a la que acudió en pleno la Escuela Municipal de Antequera. Los resultados más destacados para los componentes de la misma habría que buscarlos en los sextos puestos logrados en los 50 metros braza por el alevín Pablo Maqueda que marcó un tiempo de 50´62 para ser finalmente octavo en la clasificación general mientras que la nadadora infantil Gloria Lozano firmaba 43´59, clasificándose en cuarta

posición tras las cuatro citas disputadas.

Nerja albergará la fase final de este circuito el próximo viernes 11 de Mayo, estándose a la espera que la propia organización del Área de Deportes de la Diputación proporcione relación de clasificados de cada escuela o municipio, entre los que habrá también presencia de la Escuela Municipal de Antequera a pesar de que en su grupo de competición no pudo pasar del octavo puesto con un total de 233 puntos.